

# *Adolfo Pérez Esquivel : «Cuba a aujourd'hui la possibilité d'améliorer sa Révolution»*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- Adolfo Pérez Esquivel, intellectuel argentin, Prix Nobel de la Paix, a salué ce jeudi le débat populaire sur le projet de Constitution en cours à Cuba depuis le 13 août dernier.

«Cuba a aujourd'hui la possibilité d'améliorer et de consolider sa Révolution, de concrétiser beaucoup des rêves et des espoirs qu'ont eus Fidel Castro, Che Guevara et beaucoup d'autres Latino-américains comme Hugo Chavez» a-t-il relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Répondant à une question de la correspondante de Prensa Latina en Argentine, Adolfo Pérez Esquivel, grand défenseur des droits humains, a soutenu que les choses ne restent jamais statiques et tous les peuples ont une dynamique permanente de transformation.



**Radio Habana Cuba**